



INTRODUCTION

LE CAHIER DE L'ÉLÈVE

Le cahier de l'élève a été élaboré pour devenir l'outil par excellence pour tous ceux et celles qui souhaitent débiter l'apprentissage du violon. Que vous soyez ou non élève des cours en ligne de Mildor Violon, les outils pédagogiques qu'il contient vous seront très précieux pour maîtriser votre instrument et vous amuser au violon. Partitions, théorie musicale, documents de référence, tout y est !



Conçu pour accompagner pas à pas le cours en ligne "Violoniste débutant" de Mildor Violon, le cahier de l'élève inclut tous les documents essentiels utilisés, classés de manière intuitive grâce aux numéros correspondants aux tutoriels vidéos du cours. C'est également l'outil pédagogique idéal pour tout professeur cherchant un programme évolutif et complet.

LE CAHIER D'ACCOMPAGNEMENT

Il n'y a rien de plus motivant que jouer avec d'autres instrumentistes et Mildor Violon souhaite participer à sa façon à ces moments uniques. Le cahier d'accompagnement est un recueil de partitions pour violonistes, violoncellistes, pianistes et chefs d'orchestres souhaitant accompagner les vingt-cinq pièces du cahier de l'élève.



Pour les étudiants des cours en ligne de Mildor Violon, le cahier d'accompagnement vous permet de jouer avec des gens de votre entourage et partager votre passion. Pour les professeurs, c'est l'outil idéal pour accompagner vos élèves lors de vos cours, de concerts, ou tout simplement pour le plaisir.

POUR NOUS JOINDRE

Sur le web : mildorviolon.com
Sur Facebook : facebook.com/mildorviolon



INTRODUCTION

LA MISSION DE L'ENTREPRISE

Mildor Violon est la première entreprise d'enseignement du violon en ligne au Québec ! Elle offre un site web de tutoriels vidéos en français pour les violonistes. Fondée en 2016, elle se donne pour mission de démocratiser l'enseignement du violon en rendant accessible à tous les meilleurs cours de violon possibles, grâce aux technologies d'aujourd'hui.

L'entreprise préconise une méthode d'enseignement classique du violon. Un grand soin est mis à l'élaboration de ses outils d'apprentissage. L'objectif étant de fournir aux violonistes des cours d'une clarté exceptionnelle, afin qu'ils se sentent complètement en confiance d'apprendre cet instrument en ligne, à leur rythme et dans le confort de leur foyer.

Pour y arriver, l'entreprise propose de nombreux outils pédagogiques. Tutoriels vidéos, partitions, accompagnements, consultations via Skype, documents de référence, fichiers audio, blogue, partitions électroniques, etc. Tout y est afin d'apprendre à jouer de la musique avec plaisir ! Le premier cours, "Violoniste débutant", couvre une année complète de leçons et d'exercices pour apprendre solidement les bases du violon.

Mildor Violon vise également à créer une grande communauté de violonistes. Grâce à sa page Facebook, les élèves peuvent échanger avec d'autres violonistes, poser leurs questions et même, régulièrement, avoir des réponses sous forme de capsules vidéo.

À long terme, Mildor Violon souhaite développer plusieurs cours, couvrant éventuellement tous les niveaux d'apprentissage, ainsi que des cours de pédagogie. L'infrastructure web est d'ailleurs déjà prête à supporter, aider et promouvoir les enseignants talentueux désirant à leur tour enseigner selon la méthode Mildor Violon.

POUR NOUS JOINDRE

Sur le web : mildorviolon.com
Sur Facebook : facebook.com/mildorviolon



INTRODUCTION

LE FONDATEUR



Violoniste dès l'âge de 4 ans, Jean-François McDonald joue professionnellement de la musique dès son entrée à l'école secondaire. Concerts, mariages, restaurants, messes, direction d'orchestre, accompagnements de chœurs...

À 14 ans, il commence l'enseignement du violon, en tant que professeur affilié à la Société musicale Le Mouvement Vivaldi, un organisme d'encadrement de la musique reconnu par le Ministère de l'Éducation. Depuis ce jour, il continue de partager sa passion avec ses élèves et leurs familles.

À 16 ans, il commence à performer en tant que soliste, d'abord lors d'une tournée de concerts en France et en Belgique, puis au Grand théâtre de Québec, dans des harmonies et divers groupes musicaux.

Véritable passionné d'art sous toutes ses formes, Jean-François obtient son DEC en informatique, puis son baccalauréat en Études cinématographiques. Il a travaillé depuis à titre de réalisateur à V, de professeur à l'École nationale de l'humour, de vice-président de la Société musicale Le Mouvement Vivaldi... Et de professeur de violon !

En 2016, il fonde Mildor Violon dans le but d'offrir une formation de qualité à tous ceux et celles qui souhaitent apprendre le violon classique à leur rythme, dans le confort de leur foyer. Ainsi, il espère léguer à une nouvelle génération cet héritage musical qui a marqué sa vie.

POUR NOUS JOINDRE

Sur le web : mildorviolon.com
Sur Facebook : facebook.com/mildorviolon